
10 Pièces

200 m²

Réf. LCDA250025

10 500 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Nichée  dans  l'un  des  secteurs  les  plus  recherchés  du  Cap d'Antibes,

cette  ravissante  maison  provençale  bénéficie  d'un  emplacement

exceptionnel,  à  l'orée  d'une  magnifique  pinède  et  à  un  kilomètre  des

plages. Cette propriété d'environ 200 m² offre un cadre de vie paisible

et verdoyant. La villa se compose d'un lumineux séjour ouvrant sur une

belle terrasse,  d'une cuisine équipée, d'une salle  à manger,  de quatre

chambres avec placards,  de trois  salles de douches et  d'une salle  de

bains.  Depuis  la  terrasse  au  niveau  de  la  piscine,  une  petite  vue  mer

complète le charme de cette demeure, idéale ...

Nestled  in  one  of  the  most  sought-after  areas  of  Cap  d'Antibes,  this  delightful

Provencal  house  benefits  from  the  exceptional  location,  on  the  edge  of  a

magnificent pine forest and just a one kilometre from the beaches.Featuring 200 sq

m of living area, the property offers a peaceful,  green setting. The villa includes a

bright  reception  room  opening  onto  a  beautiful  terrace,  a  fitted  kitchen,  a  dining

room, four  bedrooms with  wardrobes,  three shower  rooms and a  bathroom.From

the  terrace  at  pool  level,  a  small  sea  view  completes  the  charm  of  this  property,

ideal for nature lovers and ...

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES
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